

Norte

EL DATO

LA LIBERTAD. PARLAMENTO CONFORMARÁ COMISIÓN ESPECIAL QUE INDAGARÁ A ORGANISMO INTERNACIONAL POR TRABAJOS INCONCLUSOS

Congreso investigará las obras que ejecuta la Unops

Representantes de la entidad llegarán el miércoles a Trujillo para explicar los retrasos de las obras.

El Congreso conformará una comisión especial para investigar las obras que ejecuta en La Libertad la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (Unops), tras conocerse que hay varias obras viales inconclusas en diversas provincias de la región, informó el legislador liberteño Ramón Kobashigawa.

El legislador indicó que está preparando la iniciativa legislativa para proponerla al pleno del Parlamento en dos semanas.

Asimismo, Kobashigawa dijo que esta propuesta cuenta con el apoyo del presidente del Congreso, Daniel Abugattás, quien el último viernes se reunió con diversas autoridades liberteñas, quienes le manifestaron su malestar por la paralización de varias obras.



SIQUEN SU LUCHA. Pobladores radicalizarán sus protestas si no se culmina la obra vial Julcán-Otuzco.

VÍAS ABANDONADAS

Entre las obras inconclusas figuran la carretera que recorre las localidades de Agallpampa, Julcán y Moche, que debe entregarse este 28 de febrero. Sin embargo, fue abandonada hace una semana con un avance de solo 15%.

Ante ello, los pobladores de las provincias de Otuzco y Julcán acataron un paro el último jueves, en el que amenazaron con radicalizar sus protestas si no culminan los trabajos.

El consejero por Otuzco, Mayer Haro, consideró que habría una responsabilidad

compartida entre la Unops y el gobierno regional, pues no habrían supervisado a la empresa contratista que ejecutaba los trabajos. "Mañana llegarán a La Libertad especialistas de la Unops para revisar esta obra", agregó.

En tanto, se confirmó que

* DATOS

Según la página web de la Unops, desde 1995 ha ejecutado obras y ha adquirido bienes y servicios para el Estado por más de US\$1,800 millones.

Según el consejero Mayer Haro, la Unops ejecuta en La Libertad más de 80 obras.

Las autoridades de Otuzco y Julcán enviaron un memorial al presidente Ollanta Humala en el que se advierte que se podría originar un conflicto social sino entregan la obra vial Agallpampa-Julcán-Moche.

este miércoles arribará a Trujillo la directora de este organismo, Katherine Bertolini, quien se reunirá con las autoridades liberteñas.

Por su parte, el presidente José Murgia pidió a la Unops que fiscalice las obras que ejecuta en La Libertad.